

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.14

令和4年9月16日(金)発行

東風

遠足・修学旅行に行ってきました

遠足や修学旅行に行ってきました。特に修学旅行は3年ぶりに2泊3日で実施することができました。

【1年生】9月8日(木)、地域理解遠足として郷土の宝である平泉の世界遺産の価値を知り、理解を深めることをねらいとして平泉町に行ってきました。クラス毎に中尊寺や毛越寺、高館義経堂、無量光院跡を古都ひらいずみガイドの会の方が同行し、説明を聞きながら回りました。



【2年生】9月7日(水)、復興学習遠足として自然災害の恐ろしさや復興のために尽力している取組を深く知るために、陸前高田市に行ってきました。現地では東日本大震災津波伝承館や高田松原津波復興祈念公園を見学するとともに、高田松原再生に向けた草刈り作業に行ってきました。



【3年生】9月6日(火)～8日(木)、修学旅行として秋田県を中心とした様々な場所に赴き、見学や体験などに行ってきました。

修学旅行の主な行程		
<1日目> ○御所野遺跡(一戸町) ○秋田杉絵馬作り(大館市) ○きりたんぼ製作体験(大館市)	<2日目> ○ジオパーク学習センター・ソラエネ(男鹿市) ○なまはげ館・男鹿水族館(男鹿市)	<3日目> ○秋田舞妓講話(秋田市) ○ねぶり流し館(秋田市) ○秋田ふるさと村(横手市)

3日間ともに天候に恵まれ、生徒たちにとって充実した旅行にすることができました。

また、実行委員や班長がリーダーとして呼びかけ等を積極的に行ったことで、集合時間にもほぼ遅れることなく集まり、活動が滞ることなくスムーズに行程を進めることができました。



各学年の遠足や旅行のまとめは文化祭で学級展示する予定です。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。



寄席芸能鑑賞会～令和4年度 中学校芸術鑑賞事業～

8月29日（月）、奥州市教育委員会が主催した寄席芸能鑑賞会が奥州市文化会館で行われ、全校生徒が鑑賞してきました。



奥州市出身の桂枝太郎さんの落語や漫才、マジックなどが披露され、寄席の魅力を堪能してきました。

生徒の感想を紹介します。

「私ははじめ、落語はまじめであり子どもには面白さが伝わらないようなマイナスなイメージを持っていましたが、私たちに身近なことや前の人が言っていることをマネするなど、とても面白くて落語に対するイメージが変わりました。また、漫才を初めて目の前で見ましたが、とてもテンポがよく、何よりよくこんな長いセリフを忘れずに相方と話せるなどと思い、感心しました。マジックは、まばたきを忘れるほど集中して見ていました。何度も練習しなければ素晴らしい芸をすることができないと思うのでたくさん努力していると思いました。最後に『笑う門には福来たる』と言っていたのが、とても心に残りました。いつかはコロナ禍も笑い話にできるよう、毎日笑って過ごしたいです。」

本音で話ができる人の存在を～いのちの大切さを考える講演会～

9月14日（水）、未来の風せいわ病院理事長の精神科医 智田文徳先生を講師にいのちの大切さを考える講演会を行いました。

先生からは悩みやストレスを抱えた場合の対処方法や人に話すことの大切さについて演習を行いながら、わかりやすくお話ししていただきました。特に自分が辛く、苦しい時に力になるのは、本音で話ができる人がいることだと話し、友達同士でも思いやりをもって話を聞き合うことが大切だと話されました。



【各種大会、コンクールの結果】

○令和4年度 胆江地区中学校陸上記録会（8月27日）

女子1年100M	第1位 柴田紗希	男子共通4種競技	第2位 村上翔馬
男子2, 3年1500M	第2位 青木柊哉	女子3年100M	第2位 佐藤風花

○第59回 岩手県中学校学年別水泳競技県南ブロック大会（8月28日）

1年 男子の部 第2位	1年女子100M自由形 第2位 佐藤優空
1年女子の部 第2位	1年男子200M メドレーリレー 第2位
2年 女子の部 第2位	佐藤陽斗 千葉駿 柵山奏成 及川玄人
2年女子400M 自由形 第1位 金野柚子	1年男子200M フリーリレー 第3位
2年女子50M 背泳ぎ 第1位 金野柚子	伊藤琉生 柵山奏成 佐藤郁斗 及川玄人
2年女子200M 個人メドレー 第1位	1年男子50M 平泳ぎ 第3位 千葉駿
	1年男子100M平泳ぎ 第3位 千葉駿
1年女子100M背泳ぎ 第2位 及川睦稀	1年女子50M自由形 第3位 佐藤優空

○令和4年度 わたしの主張奥州地区大会（8月31日） 佐藤隼太 出場

○第55回胆江地区中学校継走大会（9月3日） 男子5位 女子7位